

undefined - samedi 18 octobre 2025

Saverne

HOCHFELDEN

# Le théâtre alsacien concocte une pièce stupéfiante

Alexandre Rol



*Au foyer Saints-Pierre-et-Paul, les comédiens se préparent sous l'œil du metteur en scène Yves Mosbach.*

*Photo Alexandre Rol*

**Comme chaque année, le théâtre alsacien de Hochfelden proposera sa pièce durant la première quinzaine de novembre. Huit dates ont été fixées au foyer Saints-Pierre-et-Paul. Au programme, une comédie burlesque ayant pour décor une maison, dans laquelle un improbable fête se déroule, accentuée par la consommation de stupéfiants. Rencontre avec la troupe, en pleine répétition.**

Ce lundi 13 octobre, les lumières du foyer Saints-Pierre-et-Paul sont allumées. Rires et agitation positive émanent de la grande salle, sans jamais vraiment cesser, mais laissent, au fil des minutes, de plus en plus place à la concentration.

Car si l'ambiance est toujours teintée de bonne humeur, pas question de faire preuve de trop de relâchement pour la troupe de théâtre alsacien de Hochfelden, en plein rodage de sa nouvelle

pièce dont les huit représentations se tiendront entre le 7 et le 16 novembre.

« On a commencé à la lire en juin et on répète depuis fin septembre », indique le metteur en scène Yves Mosbach qui, comme l'an passé, adaptera une œuvre de Michel Walch. Au programme, un même registre, la comédie, « car c'est ce que les gens veulent », mais un format moins dense avec seulement deux actes, contre trois l'année dernière , pour *Extasy ui Sosies* , le texte retenu dans le cadre de cette saison 2025.

Un nom pour le moins intrigant, avant-goût d'un scénario aussi loufoque que déjanté. Le public suivra les péripéties de Jean et Gilbert, deux amis dont les épouses sont parties en cure à Morsbronn-les-Bains. À l'issue d'une assemblée générale du club de pêche, le duo de copain s'autorise une sortie en discothèque dont les conséquences seront lourdes. On les retrouvera un peu plus tard, chez l'un d'entre eux, en compagnie d'un certain nombre de personnes jusqu'alors inconnues, et ce alors que les deux femmes sont sur le point de rentrer plus tôt qu'prévu de leur séjour thermal... Tout cela sur fond de pilules d'ecstasy et de joints de cannabis apportés par une dealeuse, qui plus est en présence d'un policier. En bref, un joyeux bazar qui s'annonce !

« Ce sera assez festif et il y aura un peu plus d'effets spéciaux », prévient Yves Mosbach. On les reliera, sans aucun doute, à la volonté de faire ressortir les effets psychédéliques des substances en question auxquelles seront confrontés, dans l'unique décor de la pièce, une douzaine de personnages.

Du monde sur les planches, donc, signe que l'association se porte toujours bien. « On a un noyau de fidèles », observe le metteur en scène, satisfait de pouvoir compter, année après année, sur le même vivier d'acteurs, sans subir de vagues de départs. Certains sont même devenus des figures historiques de la bande, comme la présidente Danièle Pfister, qui célèbre ses... cinquante ans de présence l'an prochain. Une constance qui incite à penser que le théâtre alsacien de Hochfelden a encore de beaux jours, et surtout de belles soirées, devant l

Représentations les 7, 8, 13, 14 et 15 novembre à 20 h 15, les 9, 11 et 16 novembre à 15 h. Au foyer Saints-Pierre-et-Paul. Tarif 10 euros, gratuit pour les scolaires. Vente des billets chez Chaussures Steinmetz aux heures d'ouverture. Téléphone : 03 88 91 50 34.

